



COMUNICADO AMORES DE NUEVO LEÓN

MARZO 08, 2023 - DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

La Agrupación de mujeres organizadas por los Ejecutados, Secuestrados y Desaparecidos de Nuevo León y Tamaulipas (AMORES).

El 8 de Marzo es un día para volver a reflexionar, no es una fiesta es una denuncia, para expresarnos en la problemática que todavía estamos viviendo.

En el grupo AMORES tenemos Mujeres desaparecidas que les han truncado su futuro, les quitaron el derecho a vivir una vida en libertad y hacer feliz.

Esta inseguridad que enfrentamos abuelas, madres, hijas, hermanas que sufrimos y vivimos con incertidumbre y somos víctimas a consecuencia de las desapariciones de nuestros seres queridos.

Que no se acaba y tenemos años viviendo, esto es un grito a las autoridades para que se pongan en acción y hagan lo correspondiente, tal parece que las autoridades también están desaparecidas.

Somos mujeres guerreras que luchamos por lo que amamos y seguiremos caminando exigiendo justicia.

No descansaremos hasta saber DÓNDE ESTÁN!!!